EXCELSIOR

Amenaza el ERP Tomar Represalias Contra el Ejército Argentino y Este Dice que Atacará a la Ultraderecha

BUENOS AIRES, 14 de diciembre. (AP, AFP) — El ejército y las guerrillas lanzaron hoy sendas advertencias el primero contra los grupos armados ultraderechistas y las segundas contra los uniformados. En tanto, el general retirado Ernesto Fatigatti, vicepresidente de la organización benéfica denominada Cruzada de Solidaridad Justicialista, admitió que hubo "cosas raras" en el manejo de los fondos de la entidad.

El Quinto Cuerpo del ejército, con asiento en la ciudad de Bahía Blanca, emitió una advertencia a raiz de la serie de atentados ejecutados por los ultraderechistas agrupados en la banda Comando Libertadores de América, Pelotón Jorge Cáceres Monie, en la que indica que continuarán actuando con la "máxima energia contra aquellos que realicen actividades subversivas".

La declaración "rechaza que actos de terrorismo sean tendenciosamente interpreta-

dos como aparente represalia ante las bajas sufridas por las fuerzas del orden".

La oposición política argentina ha criticado con rudeza la tolerancia de las fuerzas de seguridad contra la ultraderecha, la que contrasta con la severa represión contra las guerrillas izquierdistas.

No obstante, no se conoce de ningún arrestado integrante de las bandas Comando de Libertadores o de la Triple A.

En cambio, los guerrilleros izquierdistas han sufrido decenas de bajas y centenares de sus militantes o simpatizantes están encarcelados

Esta mañana el Ejército Revolucionario del Pueblo, ERP, hizo circular una carta dirigida al Comando General del ejército, en la que previnieron que si antes de 48 horas no se reconoce como detenidos a los familiares de Mario Roberto Santucho, iniciarán una "campaña de represalias indiscriminadas" contra los oficiales militares.

COMUNICADO DE LOS GUERRILLEROS

A mediados de la semana pasada se denunció que las fuerzas de seguridad mantenian arrestados a varios familiares de Santucho, entre los que se contaban nueve niños, todos menores de 14 años, e inclusive un bebé de ocho meses.

El comunicado guerrillero de hoy reclama que el ejército reconozca que mantiene detenidos a la viuda de Esdrúbal Santucho, a los nueve niños y a otros adultos.

A principios de este año y fines del anterior, el ERP también realizó una campaña similar que costó la vida a diez oficiales, por lo menos.

El vicepresidente de la Cruzada Justicialista, general Ernesto Fatigatti, en declaraciones a un periòdico del sur de Argentina, admitió que la Presidenta de la República, Maria Estela Martinez, firmó un cheque por más de 8 millones de pesos, hecho que lo atribuyó a un error del cual culpó al ex ministro de Justicia, Antonio J. Benitez.

Dijo que Isabelita libró el

nio J. Benttez.
Dijo que Isabelita libró el cheque "porque el general Perón le habia pedido que asegurase un buen futuro a las hermanas de Eva Perón" (su segunda esposa).

Según Fatigatti, Isabelita firmó el documento porque no tenia dinero disponible en ese momento y por consejo de Benitez, pero que se apresuró a retirarlo cuando el asunto salió a la luz pública días después.

Tres izquierdistas murieron anoche en un enfrentamiento en Córdoba; un policía fue abatido a tiros en Rosario, y en Mar del Plata fue hallado el cadáver de un hombre acribillado a balazos.

